« Pour toute école ou université,

## être "catholique"

signifie plus qu'avoir un adjectif distingué dans son nom ; cela signifie un engagement à cultiver un style pédagogique distinctif et un enseignement cohérent avec les enseignements de l'Évangile.

Ce n'est pas de l'idéologie évangélique. Non, c'est de l'humanisme selon **l'Évangile**.»

Discours du pape François aux participants au Symposium universitaire « Service-Learning e Patto Educativo Globale » 12 novembre 2024



Philippe Delorme, secrétaire général,

Stéphane Gouraud, Nathalie Tretiakow, adjoints au secrétaire général

et toute l'équipe du Secrétariat général de l'Enseignement catholique

souhaitent que la lumière de Noël rayonne dans toutes les familles. Ils vous adressent leurs meilleurs vœux pour 2025.

Que notre projet éducatif chrétien soit toujours attentif aux plus fragiles et signe d'espérance pour chacun.

Continuons ensemble à œuvrer pour une éducation ancrée dans le dialogue, le respect et la foi.



Secrétariat général de l'Enseignement catholique 277 rue Saint-Jacques 75240 Paris Cedex 05

enseignement-catholique.fr